

L Orchestre d'harmonie municipal de Wassy

L'harmonie municipale est une structure associative fondée en 1903 et compte actuellement une vingtaine de musiciens.

Cet orchestre, se fait connaître et apprécier lors de ses déplacements et de ses concerts, grâce à la dynamique de sa nouvelle cheffe, Séverine Helwig, l'entrain de ses musiciens et musiciennes, la disponibilité et le sens de l'organisation de son président Daniel Harmand.

Tous les ans, elle propose traditionnellement, deux concerts au théâtre de La Forgerie de Wassy : celui du Nouvel An, fin janvier, et celui de Printemps.

Lors du concert du Nouvel An, le public peut découvrir une formation invitée plus ou moins locale. Ces moments partagés entre les harmonies permettent d'offrir des concerts, de styles et de répertoires différents, et donnent l'occasion à un public fidèle, ou occasionnel, d'apprécier le talent des musiciens en trois temps : chacun dans leur formation, puis avec un final commun toujours très attendus.

C'est à l'occasion de chaque cérémonie commémorative, que l'harmonie se rend disponible et s'associe à la vie de la commune et des communes du canton qui la sollicitent.

Cet ensemble perpétue également la tradition du réveil des conscrites et conscrits pendant la nuit du 30 avril au 1er mai. L' aubade réservée à cette occasion est dorénavant donnée à partir de la fin d'après-midi, pour le plus grand plaisir de tous.

La formation accompagne diverses manifestations associatives locales, propose un concert de Noël, et participe à la retraite aux flambeaux du 13 juillet.

L'harmonie peut se transformer en orchestre de rue, ou "Banda", pour présenter des morceaux plus festifs et adaptés à la foule des rues.

Toutes ces activités se déroulent dans un contexte de convivialité, où chacun prend plaisir à partager sa passion pour offrir au public des moments inoubliables remplis de plaisir.

Les musiciennes et musiciens de l'harmonie se retrouvent chaque vendredi de 20h à 22h, pour la répétition hebdomadaire, chaque personne intéressée peut y assister, par simple curiosité.

Chaque année, afin de gratifier leur assiduité et leur engagement, une activité découverte musicale est proposée aux membres de l'association. Ils se retrouvent également en novembre pour honorer ensemble leur sainte patronne, la Sainte Cécile.

L'harmonie peut également se produire pour d'autres événements moyennant une contribution, ou pour d'autres collectivités de la Communauté d'Agglomération.

La saison se finit par un repas convivial le 14 juillet, où les musiciennes et musiciens se retrouvent devant les gourmandises de chacun et fêtent la belle année musicale passée, avec l'impatience de vivre les réjouissances de la saison suivante.

D' autres projets sont en construction pour 2020, A suivre sur nos publications :

<http://harmoniedewassy.jimdo.com/> :

Contact :

Daniel HARMAND, Président, : 03 25 55 95 89